

Förderverein richtet gemeinsam mit den Lehrern und Erziehern des Hortes der Staatlichen Gemeinschaftsschule Herbsleben die Lesenacht 2024 aus

Am 19. April 2024 wurde von den Erzieherinnen und Lehrerinnen gemeinsam mit dem Förderverein der Staatlichen Gemeinschaftsschule wieder unsere traditionelle Lesenacht für die Klassenstufe 3 angeboten.

Um 18:00 Uhr trafen wir uns alle mit viel Vorfreude, aber auch ein wenig aufgeregt, mit unseren Luftmatratzen, den Schafsäcken, unseren Kuscheltieren, aber auch mit einem kleinen Snack für die Nacht, im Mehrgenerationenhaus der Gemeinde Herbsleben. Dort wurden nun die Schlafplätze aufgebaut, die Mädchen im oberen Klassenraum, die Jungen im Klassenraum im Erdgeschoss. Dabei wurde schon viel gelacht.

Zur Begrüßung trafen wir uns im Speisesaal. Frau Kehr, Klassenlehrerin der Klasse 03a, auch unsere Musiklehrerin, hatte mit uns ein Lied eingeübt. Dieses sangen wir gemeinsam, begleitet von Frau Kehr auf der Gitarre, zum Auftakt. Dies machte uns sehr viel Spaß.

In diesem Jahr konnten wir leider keine Sportspiele durchführen, weil es immer wieder regnete.

Die Erzieher hatten aber tolle und interessante Geschicklichkeitsspiele parat, die alle Kinder begeistert ausprobierten und so kamen so manche wahren Künstler zum Vorschein.

Um 19:00 Uhr gab es Abendessen. In diesem Jahr konnten wir uns Nudeln mit Wurst-Tomatensoße so richtig schmecken lassen. Die Nudeln kochten uns Eltern und unser Essenanbieter, Menü-Express sponserte uns die leckere Tomatensoße. Ein leckerer Nachttisch wartete dann noch auf uns. Es wurde kräftig zugelangt, weil es einfach super geschmeckt hat.

Gut gestärkt ging es dann weiter mit dem Programm unserer Lesenacht. Frau Kehr hatte ein Leserätsel für uns vorbereitet, bei dem wir Kinder aus verschiedenen Erzählungen Buchstaben für ein Lösungswort erlesen konnten. Stolz waren wir über jeden richtig gefundenen Buchstaben.

Dann wurden wir in drei Gruppen aufgeteilt. Es gab nun drei Stationen:

- Mit Frau Neumann machten wir Wörterraten „Galgenraten“, da waren einige Kinder sehr clever und konnten Spielleiter sein.
- Frau Kehr las uns tolle Geschichten vor. Hier konnten wir gespannt zuhören.
- Bei Frau Henning stellten wir dann unser Lieblingsbuch vor. Wir erzählten was uns an unserem Buch besonders gefällt und durften sogar eine interessante Stelle vorlesen.

Auch Frau Henning erzählte uns über ihre Lieblingsbücher, als sie in unserem Alter war.

Bis alle 3 Gruppen die Stationen besucht hatten, verging einige Zeit und es war dann schon 21:30 Uhr. Die Kinder, die nicht mit im Mehrgenerationenhaus übernachteten wollten, wurden von ihren Eltern abgeholt.

Für die anderen Kinder ging es mit ihren Büchern in die Betten, um noch etwas zu lesen oder zu erzählen. Unsere Einschlafzeit war sehr, sehr lang und unsere Erzieher mussten uns in der Nacht noch öfters besuchen.

Um 7:00 Uhr waren wir aber alle schon wieder top fit. Frau Schramm und Frau Möller hatten uns ein leckeres Frühstück vorbereitet. Brötchen, Wurst, Käse, Marmelade; Cornflakes, wie auch frisches Obst und Gemüse und Joghurt wurden angeboten.

Um 8:30 Uhr endete unsere tolle Lesenacht leider schon. Wir wurden von unseren Eltern abgeholt.

Einige Kinder hätten gern noch eine Nacht hier verbracht, aber die Lesenacht war vorbei.

Die Kinder hatten viel Spaß, haben viel gelernt und sich austauscht und werden sich sicher gern an diese schöne Veranstaltung erinnern.

Unsere teilnehmenden Schülerinnen und Schüler der 3. Klassen und deren Eltern waren voll des Lobes und des Dankes an die Erzieher und Freiwilligen für das Ausrichten unserer Lesenacht. Ein herzliches Dankeschön auch an Menü-Express für die leckere Wurst-Tomatensoße.